
КАНДИДАТЫ В IX СОЗЫВ СТУДЕНЧЕСКОГО 

СОВЕТА 

2 КУРС МАГИСТРАТУРЫ 

 

- Вальков Владимир  

- Дубровина Дарья  

- Иванов Олег  

- Корольков Вадим  

- Лямпорт Александр  

- Муравьёв Артём  

 



Вальков Владимир 
ПБ-21 

 

 
 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 
Научной 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 
Да 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 
Добрый, отзывчивый, трудолюбивый 

 

Вы проживаете в общежитии? 
Нет 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 
Нравится помогать людям 

 

https://vk.com/id444965290


Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 
Оперативно решать вопросы студентов, связанные с учебным процессом 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 
- Вопросы контроля качества образования 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 
24/7 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 
Нет 

*** 

 

 

Дубровина Дарья 
НП-21 

 
 

https://vk.com/didubrovina


Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 
Люблю студенческое самоуправление, поэтому занимаюсь им с 1 курса. 

Сейчас Вице-председатель Студенческого совета МГУ, ранее Председатель 

Студенческого совета Юридического на протяжении двух созывов. 

Окончила бакалавриат МГУ с красным дипломом, продолжаю обучение в 

магистратуре по направлению налоговое право. Работаю в области налогового 

консультирования. 

В свободное время играю в баскетбол, волейбол и настольный футбол, а также 

путешествую с друзьями по России. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 
1) Вице-председатель Студенческого совета МГУ X созыва; 

2) Заместитель Председателя Студенческого совета МГУ IX созыва; 

3) Председатель Студенческого совета ЮФ МГУ VI, VII созывов; 

4) Руководитель Аппарата Студенческого совета МГУ VII, VIII cозывов; 

5) Профорг группы. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 
Ответственность, преданность делу, целеустремленность 

 

Вы проживаете в общежитии? 
ДСВ 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 
В Студсовете были и есть разногласия, но я знаю, что эта студенческая 

организация, которая может и делает! Пятилетний опыт работы показал, что 

изменить наш факультет можно и нужно, хоть и осуществляется всё не так 

быстро, как хотелось бы. Поэтому кто это сделает, если не мы и не сейчас?! 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 
Помочь избраться тем, кто продолжит дело 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 
- Сбор и систематизация учебных материалов,  

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, 

развитие Instagram),  

- Работа с обращениями студентов,  

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов,  

- Проблемы общежитий,  

- Вопросы контроля качества образования 



 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 
Все свободное 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 
Нет 

*** 

 

Иванов Олег  
ГАС-21 

 

 
 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 
В настоящее время погружен в научную и учебную деятельность. Занимаюсь 

изучением гражданского процесса зарубежных стран, в частности, Германии. 

 

https://vk.com/olezha142


Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 
В бакалавриате три года работал в юридической клинике, последние полгода 

из которых являлся ее администратором – занимался всей организационной 

работой: запись посетителей на приемы, организация расписания 

консультаций, взаимодействие со служебными подразделениями факультета. 

За эти годы обрел навык общения с любыми, даже самыми сложными людьми. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 
Ответственность, целеустремленность, серьезное отношение к тому, чем я 

занимаюсь 

 

Вы проживаете в общежитии? 
Да, в ДСК 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 
За пять лет учебы на юридическом факультете многое увидел, 

проанализировал, на шестой год обрел достаточно опыта и связей, чтобы 

помочь решить те или иные проблемы. Также в ходе выборов выявил 

серьезные проблемы с коммуникацией между членами Совета. Будет 

исправлять и учиться конструктиву 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 
Сделаю все, что сочтут нужным мои избиратели. В рамках приличия. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 
- Сбор и систематизация учебных материалов,  

- Вопросы контроля качества образования,  

- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 
В отличие от некоторых других кандидатов я не работаю, поэтому смогу 

уделять всё свободное время 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 
Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 
Проблем много. В прошлый раз писал: «Самая распространенная проблема 

заключается в том, что студенты, столкнувшись с теми или иными 



трудностями, не знают, куда обратиться. Особенно это актуально в связи с 

частичным переводом факультета на дистанционное образование. Например, 

иногда ссылки на зум приходится буквально «выбивать». А весеннюю лекцию 

одного из преподавателей, которую он записывал на факультете, так до сих 

пор и не выложили. Студенты и преподаватели остаются предоставленными 

сами себе, брошены на произвол судьбы». Сейчас проблема — сам студсовет. 

Нужно это исправлять, чтобы впредь такого позора с выборами и текущей 

деятельностью не было 

*** 

 

Корольков Вадим  

КМП-21 

 
 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 
Мы – то, что мы едим, но я не помню, чтобы я ел сибиряка, федералиста, поэта, 

отшельника, меломана, военного преступника, инвестора, киношника, 

наездника, гитариста и бородача (одним словом – такого красавца). Многие, 

прочитав это, скажут, что я родился не в ту эпоху, а я отвечу, что сам создам 

нужную эпоху своими прекрасными руками. Преподобный Исаак Сирин 

говорил: «Кто пренебрегает нуждающимися, тот не узрит света». Именно 

поэтому я: а) баллотируюсь в Студенческий совет все 6 лет, что учусь на 

Юрфаке; б) на большинстве фотографий в солнцезащитных очках. 

 

https://vk.com/wkorolkov


Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 
Имеется, кроме того, что являюсь самопровозглашенным комбатантом 

студенческого самоуправления и главой [нелегальной] алкогольной комиссии 

Студсовета: 

 

2014-2015 – Вице-президент МБОУ «Лицей» г. Абакана; 

2015-2016 – участник мероприятий «Молодой Гвардии» партии Единая 

Россия; 

2016-2017 – соруководитель московского штаба движения «Студенты 

России», один из организаторов проекта «Городские реновации»; 

2018- настоящее время – глава дискуссионного клуба федералистов; 

2019- настоящее время – член конституционного клуба. 

 

Член Студенческого совета Юридического факультета с 2015 года: 

– 2015-2016 – член комиссии по общежитиям (ее больше не существует); 

– 2015-2018 – член социальной комиссии; 

– 2015-2018 – член комиссии по жалобам и предложениям (ее тоже больше не 

существует); 

– 2017-2018 – руководитель комиссии по правовым вопросам (представьте, и 

ее больше не существует); 

– 2017- 2019 – наблюдатель от Студсовета Юрфака МГУ в организации 

«Студенты Москвы»; 

– 2018- настоящее время – член комиссии по науке; 

– 2018- настоящее время – член информационной комиссии; 

– 2018- настоящее время – член комиссии по контролю качества образования; 

– с сентября 2019- настоящее время – староста 2 курса магистратуры 

программы кафедры конституционного права. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 
Те же, что и в прошлый раз, и те, что нужны совету как никогда: 

принципиальность, эмпатия, верность 

 

Вы проживаете в общежитии? 
Да 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 
Нужно избрать новое более адекватное руководство совета для 

восстановления работы совета, отношений с администрацией. Со своей 

стороны постараюсь сделать для этого все, что в моих силах.  

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 



Избрать новое руководство, наладить работу совета и надеяться, что все будет 

хорошо. На меньшее я не рассчитываю, а большего мне и не нужно.  

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 
- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов,  

- Вопросы контроля качества образования,  

- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 
Столько, сколько потребуется 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 
Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 
Главная наша проблема - полностью деградировавшее студенческое 

самоуправление. Решив эту проблему, мы сможем решить все остальные. 

*** 

 

Лямпорт Александр  
ГАС-21 

 
 

https://vk.com/id85374121


Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 
Учусь, работаю. Выделяю время на спорт, театр и разные виды искусства 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 
Да, был в прошлом году членом Студсовета юридического факультета МГУ. 

В бакалавриате являлся старостой курса. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 
Целеустремленность, ответственность, трудолюбие. 

 

Вы проживаете в общежитии? 
Да 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 
Коронавирус помешал закончить планы по работе в Студсовете, поэтому 

необходимо вернуться" 

 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 
Закончить проект по введению новых спецкурсов, уже наполовину 

реализованный. Оформить последние штрихи для введения официальной 

возможности студентам бакалавриата и магистратуры посещать любые 

предметы по выбору с последующим включением их в диплом при успешной 

сдаче зачета/экзамена. 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 
Очень и очень много! 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 
Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 
Их множество, поэтому не хочу быть популистом, расписывая их на 

полстраницы. Только работа над мелочами помогает улучшить среду в целом. 

*** 

 



Муравьёв Артём  
ПБ-21 

 
 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 
Занимаюсь общественной деятельностью на нашем факультете с 2015 года. 

Читаю два интереснейших курса в Школе Права, вхожу в Совет Школы Права. 

Путешествую, изучаю иностранные языки, много читаю экономической и 

бизнес литературы. Летом обычно играю в футбол и большой теннис, а зимой 

катаюсь на горных лыжах и сноуборде. В прошлом году руководил комиссией 

по контролю качества образования Студенческого Совета. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 
Уже исполнилось 5 лет моей работы в Школе Права. В прошлом году был 

членом Студенческого Совета, мне понравилось! Наши ребята способны 

помогать факультету и решать различные проблемы! 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 
1) Желание получить результат, а не бросать всё на полпути 2) Вникаю в суть 

вопроса, если он конкретно меня касается 3) Смелость сказать правду 

 

Вы проживаете в общежитии? 
Не проживаю 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 
У нас должен осуществляться контроль качества образования, в том числе и 

со стороны студентов. Студенческий Совет знают, есть доверие к его 

https://vk.com/artgranin


предложениям и инициативам. Через Студенческий Совет значительно легче 

донести свои идеи! 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 
Продолжать двигаться в направлении цифровизации образования, 

публиковать учебные материалы для студентов, проверять учебные планы, 

создать разнообразие курсов, чтобы у студентов был реальный выбор! 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 
- Работа с обращениями студентов,  

- Вопросы контроля качества образования,  

- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 
максимально возможное 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 
Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 
— Нужно больше курсов по выбору в магистратуре. У студента должен быть 

реальный выбор! 

 

— Расписание магистратуры можно составлять исходя из опыта 

Экономического факультета МГУ. Чем плохо работать днём и учиться 

вечером с ПН по ПТ с 19:00 до 22:00, а в СБ днём? И это будет считаться как 

очная форма. И студент, когда получит диплом, уже будет с опытом работы и 

не будет спешно искать себе место в жизни, ходить по собеседованиям и т.п. 

Это же очень удобно! 

 

— Нужно изменить подход в преподавании иностранных языков. Можно 

последовать успешному опыту Пешина Николая Леонидовича и его 

программы "Спортивное право". 

 

 


